
 

Compte rendu de la réunion Comité Nauticat 

le 29 mars 2024 
 

Historique du nombre des présences et dates de réunion 2023 et 2024 

06/10/2023 : 5 ; 25/01/2024 : 5 

 

5 membres du comité présents sur 6 au total : Bernard, Franz, Georges, Mike, Philippe (+ 1 excusé) 

La réunion s’est tenue au Barbac avec repas offert. 

 

Points abordés lors de la réunion 

 

La future dissolution de l’association est actée, suite à la dernière réponse du CNPE qui confirme une 

fermeture définitive du plan d’eau début 2025. 
 

Inventaire du matériel 
Avant fin avril, un jour de météo clémente, on va faire un inventaire du matériel, notamment afin de pouvoir 

le présenter à AWM, éventuellement d’autres clubs FFV (SNM, Basse-Ham, …) ou le diffuser à nos membres 

afin de recenser ce qui peut leur être transféré. 
 

Matériel club Nauticat 

La priorité sera de transférer à Madine ce qu’ils souhaitent obtenir, notamment le solde financier. Reste à voir 

les modalités (part de notre matériel qui y serait stocké, …), voire une remise sur la cotisation à Madine via 

nos avoirs bancaires transférés ? 

Une invitation aux membres est envisagée afin qu’ils puissent acquérir du matériel de planche à voile 

pour une somme symbolique par pièce, à priori vers fin septembre ou début octobre 2024, avec 

restauration offerte sur place. 

Le reste serait donné à diverses associations nautiques (dont celle de Basse-Ham), ou les groupes 

électrogènes à l’association de Cattenom qui aide l’Ukraine. 

Pour ce qui est du garage, Philippe va mettre une affiche « à vendre » dessus avec un nr de téléphone. 

 

EDF s’occupera des infrastructures et de leur contenu qui resteront, principalement les containers. 

 

Coureurs du Net 

Une somme de 500€ va leur être versée pour leur engagement comme coureur et comme arbitre pour 

Xavier, un complément potentiel pouvant aller jusqu’à 400 € selon nos moyens en fin d’année. Xavier a 

été sollicité pour continuer comme arbitre à Madine pour AWM, qu’il prévoit d’accepter. 

 

Bons cadeau  

L’achat de « bons cadeau » (Décathlon ?) distribués aux membres qui se sont dévoués pour le club, 

notamment sur base des années de présence au comité, est envisagée. 
 

Prochaine réunion du Comité : A déterminer 

 

Rédacteurs : Philippe/Georges 


